## **UNIS POUR YZEURE, MARIA BARETTO**

Oppositions municipales

En 2024, les JO de Paris seront les premiers à atteindre la parité totale.

Une première historique. On sera passé de 22 femmes aux JO de Paris de 1900 à 5250 en 2024!

En 2020, la Coupe du Monde de foot féminin organisée en France a marqué un tournant, malgré la défaite « Les Bleues » ont conquis les cœurs! Aujourd'hui, à Yzeure, où en sommes-nous ? Depuis plus de 20 ans nous avons un club de football féminin de haut niveau qui évolue en 2e Division nationale, après avoir évolué en D1. Lors de l'assemblée générale du Club en octobre dernier, j'ai pu constater que notre équipe Elite est bien loin d'une telle reconnaissance. L'inégalité de traitement avec ses homologues masculins est flagrante, la parité inexistante ! L'équipe masculine, qui a fusionné avec Moulins, reçoit 190 000 € de la ville d'Yzeure et 160 000 € de Moulins, alors que les féminines ne perçoivent que 30 000 € d'Yzeure. Un comble quand on sait qu'elles évoluent à un niveau plus élevé (D2) que l'équipe masculine (D4)! Où est la logique alors que le sport féminin, et le foot tout particulièrement, a le vent en poupe ?

Alors que développer un club de foot féminin sur l'agglomération serait un atout de choix pour la visibilité et l'attractivité, pour contribuer à faire rayonner notre territoire. Saurons-nous aller dans cette direction? La balle est dans le camp de la majorité municipale.

Au-delà, vouloir la parité, c'est vouloir l'égalité des chances, plus de justice, lutter contre les violences faites aux femmes... En un mot vouloir un monde meilleur. C'est le vœu que je forme pour toutes et tous à l'horizon 2022.



Octobre 2021.pdf